

Lieber Besucher, Ihre Gesundheit geht vor!



Im Kampf gegen eine Ausbreitung von COVID-19 hat die peruanische Regierung folgende Maßnahmen erlassen:

- Im Rahmen der **Reaktivierung wirtschaftlicher Aktivitäten** wurden internationale Passagierflüge, von einer Flugdauer bis zu 8h, wieder aufgenommen. Sicherheits- und Hygieneprotokolle wurden unter anderem für Hotels, Restaurants, Passagiere des Zugverkehrs, Reisebüros, Reiseführer, Herbergen und den Abenteuerismus verabschiedet.
- Ausländische Reisende dürfen nur unter Vorlegen eines **negativen PCR-Tests** nach Peru einreisen, das Einhalten einer Quarantäne ist somit nicht mehr nötig. Zum Zeitpunkt des Check-In, darf der Test nicht älter als 72 Stunden sein.
- Die **Wiedereröffnung von Landesgrenzen** wird in Absprache mit der jeweiligen regionalen Regierung und in Abstimmung mit dem Gesundheitsministerium, unter Einhaltung strenger Sicherheitsmaßnahmen erlaubt.
- Das Tragen eines **Mund- und Nasenschutzes** ist im Freien zu jeder Zeit verpflichtend. Die Bevölkerung wird außerdem dazu angehalten weitere Hygienemaßnahmen wie beispielsweise regelmäßiges Händewaschen und den Sicherheitsabstand einzuhalten, um die Ansteckungsgefahr zu minimieren.
- Der nationale Notstand wird bis **einschließlich 30. November 2020** verlängert. Es ist erlaubt sich zwischen 04:00Uhr und 23:00Uhr frei zu bewegen. Sonntags dürfen keine privaten Fahrzeuge genutzt werden.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit an die Informationsstelle zum Schutz der Touristen von iPerú wenden:

iperu@promperu.gob.pe / iperulimaapto@promperu.gob.pe

Lima, 28. Oktober 2020.
PROMPERÚ